

## SAINT-CYPRIEN

# Succès pour les journées du patrimoine malgré la grisaille



► Les enfants ont réalisé un spectacle de marionnettes après avoir lu le conte. Les visites guidées ont eu du succès.

Le week-end dernier, malgré les conditions météorologiques, toutes les animations dans le cadre des journées européennes du patrimoine ont été maintenues. Les visites guidées du cœur historique du village et de l'exposition aux Collections de Saint-Cyprien sur les peintres du Roussillon ont connu un franc succès. L'association Saint-Cyprien, art, culture et traditions a accueilli près de 150 personnes sur le site de la chapelle Saint-Étienne de Villerase, qui ont appré-

cié l'animation sur le thème des retables du Roussillon préparée par Xavier Faillie. Les enfants ont exploré les rues du village à travers un parcours historique et ont pu participer à un atelier de confection de marionnettes. Après avoir lu le conte *Le poisson bleu de Monsieur Chagall a disparu*, une douzaine d'enfants ont pu peindre et accessoiriser les personnages, colorier et mettre en relief le décor avant de mettre en scène le spectacle de marionnettes.

A. L.